



Atelier Dessin et Relaxation

Projet: Autoportrait
ALSH Faubourg





Présentation du projet

Sur l'atelier Dessin et Relaxation du jeudi soir, Kali a demandé aux enfants quelle idée de dessin ils souhaiteraient réaliser. Les enfants ont eu une idée de génie: « Et pourquoi pas nous dessiner nous même? »

Les enfants se sont dessinés et ensuite pour mettre en valeur leurs autoportraits, Kali a eu l'idée de les plastifier pour en faire des sets de table ou cadre suivant l'utilisation que voudraient en faire les enfants.



Objectifs du projet

- Découverte de diverses méthodes de dessin
- Développement de son imagination
- Partage des connaissances
- Apprentissage de l'utilisation du matériel
- Entraide entre enfants et autonomie
- Détente et Relaxation après une longue journée d'école



Les différentes étapes du projet

- Présentation du matériel mis à disposition
- Réalisation des premières esquisses
- Mise au propre sur format A4
- Mise en couleurs
- Plastification des Autoportraits
- Exposition à l'ALSH pour les parents



Galerie des autoportraits





